

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada Bab IV maka kesimpulannya adalah sebagai berikut: dalam pelaksanaan perjanjian pemborongan pembangunan gedung SD 1 Wadas Kabupaten Temanggung telah terjadi keterlambatan penyerahan pekerjaan dalam pembangunan gedung SD tersebut. Adanya keterlambatan dalam hal penyerahan pekerjaan tersebut pihak pemborong yaitu CV. Cahaya Pertiwi telah memohon kepada Dinas Pendidikan Temanggung selaku pemberi kerja untuk memohon perpanjangan waktu. Permohonan itu telah diterima dan disetujui oleh Dinas Pendidikan Temanggung dan diberikannya perpanjangan waktu penyelesaian pekerjaan selama satu bulan. Sehingga keluar surat perintah kerja dari yang bertanda tangan yakni Dinas Pendidikan Temanggung yang diberikan kepada CV. Cahaya Pertiwi. Dengan hal ini pihak pemborong sanggup menyelesaikan pekerjaan dan menyerahkan pekerjaan yang telah selesai 100% pada tanggal yang ditentukan. Sehubungan dengan penyerahan pekerjaan yang memenuhi target maka pelaksanaan perjanjian pembangunan ini telah berakhir.

B.**Saran-Saran**

1. Seharusnya pemerintah tidak akan melakukan proyek-proyek pada musim penghujan dan agar pembangunan berjalan lancar pemerintah melakukan pembangunan sarana prasarana masyarakat pada waktu musim kemarau sehingga tidak ada hambatan
2. CV. Cahaya pertiwi seharusnya lebih teliti dalam hal memahami butir-butir dalam perjanjian sehingga tidak menjadi masalah dikemudian hari. Baik pihak pertama maupun pihak kedua sebaiknya mempelajari asas-asas yang berlaku dalam perjanjian yang terdapat dalam KUHPerdara khususnya Buku III yang mengatur tentang perjanjian pemborongan.
3. Karena keterlambatan penyelesaian pekerjaan yang dikarenakan curah hujan cukup tinggi diharapkan pihak pemborong dapat memperkirakan berapa lama kesanggupan dalam melaksanakan pemborongan sebelum melakukan penandatanganan perjanjian, sehingga tidak meminta permohonan perihal perpanjangan waktu.
4. Untuk menghindari keterlambatan penyerahan pekerjaan diharapkan pemborong untuk lebih memikirkan lebih lanjut lagi hal-hal yang harus dilakukan untuk meminimalkan terjadinya keterlambatan penyerahan pekerjaan.